

ゲータッチ！

塩竈市立第二中学校
1学年だより
令和2年6月1日
発行

今年度の新たなスタート！

いよいよ学校が再開しました。課題提出の補助や毎日の検温など、ご家庭での負担も大きかったことだと思います。ご協力、本当にありがとうございます。学校が再開するとはいえ、“日常”とは言いがたい部分もあります。しかし、制限された環境の中ですが、これまでの分を取り戻し、できる限り充実した生活が送れるよう、生徒たちを支えていきたいと思います。

さて、5月25日（月）、26日（火）、28日（木）に登校日があり、久しぶりに、新入生のみなさんと会うことができました。

コロナウイルスへの対応が求められる昨今なので、授業では、学校生活で注意すべき事を動画などで説明したり、学校生活に早く慣れるよう校舎内を案内したり、授業の雰囲気をつかめるよう、教科の学習を行ったりしました。

生徒たちは、まだまだ緊張している様子ながらも、授業開始前に自分たちから進んで席に着いたり、積極的に課題に取り組んだり、学年集会で生き生きと活動したりと、中学校生活に対する意欲を感じられ、大変うれしく思います。これから的生活がますます楽しみになりました。



1組



2組



3組



分散登校の様子



学年レクリエーションの様子
(内容はお子さんに聞いてみてください！)

今後に向けて～新型コロナウイルスへの対応等について～

新型コロナウイルス感染予防の対応が求められています。しばらくの間、以下の点などに気を配って過ごさせたいと思います。

- ・3密を避けた生活を心掛けます。（新しい生活様式）
- ・教室では、机と机の距離をできるだけ離し、全員が黒板側を向きます。
- ・トイレや手洗い場などは人が集まりやすいため、一定の距離を保つよう、並ぶ位置に目印を付けます。
- ・帰る際の昇降口が混み合うため、時間をズラして下校します。
- ・ジャージ登校にします。（こまめに洗濯をしやすいように）
- ・給食の際は、グループをつくらず、食べるときのみマスクを外します。また、配膳前に全員の机を消毒し、ビニール手袋を着用して配膳します。 等

他にも、細かいところに気を配りながら、学校生活を送らせたいと思いますので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。